Liebe Freundinnen und Freunde der echten Demokratie,

leider hatte die von uns unterschriebene Petition "Für die Einführung von Volksentscheiden als alleinige Grundlage der politischen Entscheidungsfindung" noch nicht die Reichweite und den Erfolg, den sie verdient hätte.

Vielleicht wäre zur Propagierung und Durchsetzung unseres Anliegens die Gründung einer Partei sinnvoll, welche weltweit in allen Ländern zu Wahlen antritt und nur einen Programmpunkt kennt: Alle politischen Entscheidungen sollen von allen Betroffenen gleichberechtigt diskutiert und demokratisch (mehrheitlich) entschieden werden.

Eine solche **Global-Demokratische Partei** könnte sich dann intern schon nach diesem **Prinzip des permanenten Plebiszits** organisieren und (falls in Regierungsmitverantwortung) ihre jeweilige Positionen auch hier nach der Mehrheitsentscheidung aller Betroffenen, die sich an einer entsprechenden Abstimmung beteiligen, ausrichten - bis dann hoffentlich eines schönen Tages via UNO oder anderswie dieses Prinzip der gleichberechtigten Selbstorganisation in einem bestmöglich ausgehandelten Miteinander weltweit durchgesetzt haben wird.

Parallel dazu soll die Meta-Petition zur Einführung dieses radikaldemokratischen Prinzips weiterlaufen (momentan hier: https://www.change.org/p/endlich-gemeinsam-verantwortung-%C3%BCbernehmen).

Wer Interesse daran hätte, bei einer solchen Partei mitzumachen oder sie wenigstens zu unterstützen, möge mir bitte eine Mail schreiben: moctchaniouk@yahoo.de. Wer kein Interesse hat, ist ebenfalls eingeladen zu antworten und seine Bedenken sowie gegebenenfalls bessere Ideen und Vorschläge beizutragen.

Mit radikaldemokratischen Grüßen

Thomas Movtchaniouk